

Mal eine ganz andere Frage...

Kirchhoff und Joithe im MGI-Schüler-Dialog

Eva Kirchhoff und Michael Joithe haben sich in den vergangenen Wochen viele Fragen anhören und möglichst gescheite Antworten darauf geben müssen. Fragen aber, wie sie gestern von Schülerinnen und Schülern des Märkischen Gymnasiums (MGI) gestellt wurden, sind wohl selten darunter gewesen. Die beiden Kandidaten der Bürgermeister-Stichwahl waren der Einladung der „MGI-Werkstatt“ und Lehrer Mathias Windisch in die Aula der Schule gefolgt und stellten sich hier in mehreren Runden den Fragen der Gymnasiasten aus verschiedenen Stufen. So wollten die Schülerinnen und Schüler

der Stufe sechs wissen, mit welchen Gefühlen die Kandidaten durch den Wahlkampf gehen, aber auch ganz konkret, warum es auf einem Spielplatz in der Iserlohrerheide keine zweite Schaukel gibt. Schulpolitische Themen wurden in der wegen Corona zweigeteilten Podiumsdiskussion ebenso angesprochen wie Fragen zu Digitalisierung, Stadtplanung und Verwaltung. Neben Mathias Windisch hatten dazu Greta Nier, Lana Siebert, Alexander Kamp, Carolina Kaiser, Matilda Burghoff und Patricia Haufgarn die Moderation der Veranstaltung mit insgesamt rund 120 Zuhörern übernommen. *stef*



Eva Kirchhoff und Michael Joithe stellten sich den (auch ungewohnten) Fragen der Schülerinnen und Schüler des MGI.

FOTO: STEFAN JANKE